

*Diosdado Cabello dénonce des
plans de l'ultra-droite en
conspiration avec ExxonMobil*

Image not found or type unknown

La Havane, 14 mars, (RHC)- Le secrétaire général du Parti socialiste unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a dénoncé de nouveaux plans de l'ultra-droite nationale en collusion avec la transnationale

pétrolière nord-américaine ExxonMobil.

Dans son émission de télévision hebdomadaire, le leader politique a souligné que ce petit secteur de la droite soutient les plans de cette entité, qui a l'intention de s'appropriier les ressources naturelles de la République bolivarienne.

Ces personnes sont des employés d'ExxonMobil, qui « a tellement d'argent qu'elle a payé pour l'imposition de sanctions à Chevron », a-t-il souligné.

L'OFAC, l'Office nord-américain de contrôle des avoirs étrangers, a en effet annoncé il y a quelques jours la révocation de la licence de la compagnie pétrolière, Chevron, qui opère au Venezuela depuis plus d'un siècle, et qui doit maintenant se retirer avant le 3 avril.

Pour étayer ses allégations, il a lu l'une des lettres habituelles de l'un de ces « patriotes coopérants » qui révélait que la société Exxonmobile « paierait toutes les dépenses de Cori (Maria Corina Machado) ».

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/378786-diosdado-cabello-denonce-des-plans-de-lultra-droite-en-conspiration-avec-exxonmobil>



Radio Habana Cuba